
Форум, посвященный результатам работы депутатов сельских поселений партии «Единая Россия» Назрановского муниципального района

06.07.2021 г.

  

5 июля 2021 года в здании ДК сельского поселения Али-Юрт прошел форум,
посвящённый результатам работы в ВПП «Единая Россия» Республики Ингушетия. В
форуме приняли участие: депутат Народного Собрания Республики Ингушетия от ВПП
«Единая Россия» шестого созыва, председатель комитета Народного Собрания
Республики Ингушетия по образованию, культуре и связям с религиозными
организациями Хамхоев Б.И., Председатель Назрановского районного Совета депутатов
Барханоев А.Д. жители сел, и депутаты.

      

 В ходе форума, согласно повестке, выступили три главы поселений: 

  

Барсуки ,Али-Юрт, Плиево .

  

В своих докладах главы сельских поселений отразили основные моменты в
деятельности их администраций за отчетный период. В отчетном периоде вся работа
строилась в соответствии с федеральным и республиканским законодательством,
Уставом сельских поселений, и была направлена на решение вопросов местного
значения в соответствии с требованиями ФЗ №131 «Об общих принципах организации
местного самоуправления в РФ». 
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Главным направлением деятельности глав сельских поселений является: обеспечение
жизнедеятельности избирателей, что включает в себя, прежде всего, водоснабжения,
газоснабжение, благоустройство улиц, строительство дорог, тротуаров и т.д.

  

Главы отчитались о выполненных задачах за отчетный период и какие задачи
предстоять им решить.

  

  

 Ведущий форума Хамхоев Б.И. отметил, что проведение таких Форумов позволяет нам
рассмотреть существующие общие проблемы и рассмотреть их решения. Присутствующие
также могут задавать свои вопросы напрямую депутатам и получить ответы на
интересующие их вопросы. 

  

Работы у глав с. п. хватает. Планы социально-экономического развития каждого
сельского поселения предусматривают вопросы развития территории в целом. Они
требуют постоянного пристального внимания районной власти.

  

  Хотелось отметить работу депутатов партии «Единая Россия»  за последние два года 
решены вопросы; закупка новых автобусов для подвоза школьников, приобретение
новых музыкальных инструментов для школы искусств, под контролем вопрос
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обеспечение в школах бесплатное горячее питание для учеников
начальной школы и т.д. 

  

В своем выступлении житель села Али-Юрт отметил, что отрадно говорить о
социальном развитии села, спорт, образование, благоустройство и инфраструктуры
развития села.  Хотя, есть еще много чего, что предстоит сделать из всех
вышеперечисленных, но сделано много и работа идет.
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   В своем выступлении Председатель Назрановского районного Совета депутатовБарханоев А.Д. отметил, что отрадно слышать благодарственные слова в адрес главсельских поселений. Задач и вопросов, конечно же много, но сделано немало. Все сразуне получается, потому что бюджет района не позволяет сразу охватить все проблемы. Унас дотационный район, т.к. бюджетная составляющая недостаточна дляфинансирования социальных и инфраструктурных расходов своими силами. Естьпроблемы бюджетной обеспеченности сельских поселений и мы должны пополнять свойбюджет района собственными доходами т. е. пополнять бюджет налоговыми иненалоговыми доходами. Сегодня мы руководство района совместно жителями районадолжны сообща изменить нашу жизнь к лучшему.  
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